

## 滝野南小学校便り

平成30年9月3日

## 一人一人がさらに成長する2学期に!!

さあ、2学期が始まりました。少し静かだった南小に、再び子どもたちの元気な声が響きます。「学校の主役は、やっぱり子どもたちやなあ!」と改めて感じる瞬間です。

今年の夏休みは、残念ながら、地区水泳はありませんでしたが、夏休みだからこそできる体験やチャレンジを通して、思い出づくりをし、達成感を味わえたことでしょう。 保護者・地域の皆様には、大きな事故もなく、無事に2学期を迎えられたことにお礼を申し上げます。

さて、今学期は、運動会や音楽会、マラソン大会など、 たくさんの行事があります。ゆえに、昔から2学期は行事 の学期と言われています。学校行事の多くは、教育課程上、 特別活動として位置づけられています。学校行事は、「全校 又は学年の児童で協力し、よりよい学校生活を築くための 体験的な活動を通して、集団への所属感や連帯感を深め、 公共の精神を養いながら」、集団や社会の形成者として求め

られる「資質・能力を育成することを目指す」ことをねらいとしています。

これらの行事を、子どもたち一人一人が力を出し切る、得意なことをさらに伸ばす、 苦手なことにも最後まで頑張る機会にしたいと考えています。自分のめあてを持って取り組み、めあてに向かって努力できたかどうかの振り返りを大切にして、一人一人が達成感・充実感を味わえる場にしてほしいと願っています。もちろん、一人一人にはそれぞれに持っているものは違います。ここが学校で学ぶ良さと考えます。互いに持っている力・良さを出し合う中で、みんなで学ぶ。その中で、自分や友だちの良さを見つける、みんなで力を合わせる価値に目覚めていく。その結果として、みんなの新たな力が培われていくものと考えます。

一日一日を大切にし、まずは目の前にあることに全力で取り組んでほしいと思います。 1年で一番長い2学期の、子どもたちの成長を期待しています。私たち教職員も力を合わせて、子どもたちが達成感・充実感を味わえるよう指導・支援していきます。2学期も、ご支援とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

## **■ありがとうございました**

8月18日の環境美化奉仕作業にご協力いただきありがとうございました。皆様のお力で、運動場や畑など、とてもきれいになり、気持ちよく2学期のスタートを切ることができました。

## ■お願い

別紙にてお願いいたしましたが、明後日より、運動会に向けての練習が始まります。 学校においては、熱中症等に十分配慮しながら、運動会の練習をしていきます。各家庭 におかれましても、お子さんの健康面での配慮(「早寝、早起き、朝ごはん」など)をお 願いいたします。